



communiqué

N°:
No.: 17

LE 26 FÉVRIER 1985

RÉUNION D'EXPERTS DE LA CSCE SUR LES DROITS DE L'HOMME

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Harry Jay dirigera la délégation canadienne à la réunion d'experts sur les droits de l'homme qui doit s'ouvrir à Ottawa le 7 mai 1985.

Cette réunion s'inscrit dans le processus permanent de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), dans le cadre de laquelle 33 pays européens, les États-Unis et le Canada cherchent, depuis la signature de l'Acte final d'Helsinki en 1975, à accroître la coopération et la confiance dans les domaines des droits de l'homme, de l'économie et de la sécurité. La décision de tenir cette réunion à Ottawa a été prise à Madrid en 1983, à la suite d'une initiative du Canada. Il s'agira de la première réunion de la CSCE consacrée exclusivement aux droits de l'homme, et de la première réunion qui aura lieu en Amérique du Nord.

La conférence d'Ottawa se poursuivra pendant six semaines au Centre des conférences du gouvernement. Elle sera précédée d'une réunion préparatoire commençant le 23 avril, à l'occasion de laquelle sera établi l'ordre du jour.

M. Jay est un agent du service extérieur à la retraite, qui a derrière lui une carrière remarquable, notamment comme haut-commissaire du Canada en Jamaïque, ambassadeur du Canada en Suède et ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies à Genève. M. Jay a consulté les autres gouvernements participants, et procède maintenant à des consultations avec les Canadiens intéressés.